

**Capitán Planeta:
Un Líder Ambiental Filantrópico
Juan R. Seydel
Atlanta, Georgia**

Al crecer, a John R. Seydel le encantaba la serie de dibujos animados ambientales Capitán Planeta. Al final de cada episodio, habría una Alerta Planetaria donde el diverso equipo de héroes globales hablaría directamente con la audiencia sobre formas de encontrar soluciones a los problemas ambientales en sus comunidades. Los Planetarios terminarían cada espectáculo con el mismo mensaje edificante: ¡El poder es tuyo! "Nos enseñó cómo ser parte de la solución, no parte del problema, e inspirar a otros en el camino", dice John R. "Fue realmente enriquecedor para un niño como yo. No podía esperar para salir en la comunidad y ser un Planetario yo mismo".

A medida que crecía, John R. entendió que su abuelo, Ted Turner, había cocreado este programa de televisión. "Cuando finalmente tuve la edad suficiente para entender cuánto había el hecho e inspirado a otros a hacer por el medio ambiente, me di cuenta de que era un Capitán Planeta de la vida real", dice.

Al retirarse de ser un magnate de los medios de comunicación, su abuelo fundó la Fundación Turner para continuar con su legado de defensa del medio ambiente y filantropía. Los hijos de Ted sirven como su junta directiva, y sus nietos conforman T3G, la junta directiva junior de la fundación; John R. asesora sobre la participación de los jóvenes, el desarrollo del liderazgo, la administración ambiental, la agricultura regenerativa y el aprendizaje experiencial en la naturaleza.

Como amante y defensor de los animales de toda la vida, una de las organizaciones que ocupa un lugar especial en la vida de John R. es el Fondo Turner de especies en Peligro de Extinción (TESF), que honra el lema de la Fundación Turner de "Guardar Todo". Utiliza asociaciones público-privadas para asegurar tierras que puedan usarse como incubadora para crear poblaciones autosostenibles de animales en peligro de extinción, y luego expandirlas y reintroducirlas en el medio ambiente. "Mi abuelo hizo esto antes en su vida con la población de bisontes", dice John R. "Como dije, es un Capitán Planeta de la vida real". TESF está incubando muchas especies increíbles, entre ellas la tortuga bolsón, el halcón peregrino, el lobo gris de las Montañas Rocosas del Norte, el pollo de la pradera menor, la rana leopardo Chiricahua, el pez tímalo ártico, el caracol de chupadera, la tortuga gopher, la trucha degollada y el hurón de patas negras.

La Fundación Turner es una de las organizaciones ambientales sin fines de lucro más dedicadas del mundo, que ayuda a los ambientalistas en todo Estados Unidos con subvenciones de aproximadamente \$ 6 millones al año. Hasta la fecha, ha contribuido con más de \$ 400 millones a causas ambientales y a la construcción de comunidades / movimiento. Mantener una comunidad fuerte y comprometida de ambientalistas es necesario para impulsar toda esta acción sostenible. La Fundación Turner trabaja en el crecimiento del movimiento destacando los esfuerzos en diversidad, equidad e inclusión que involucrarán a grupos y personas más

vulnerables, con el fin de obtener sus valiosas perspectivas. También brinda apoyo a los programas educativos y de inmersión para alentar la participación de los jóvenes en estos temas cruciales, que son los principales problemas globales de su futuro compartido.

John R. ha sido especialmente impactado por las mujeres de su familia que, al igual que su abuelo, son todas feroces defensoras del medio ambiente. Su abuela, Pat Mitchell, fue la primera mujer CEO de PBS, y autora de *Convirtiéndose en Una Mujer Peligrosa*, que aboga por los problemas globales de derechos de las mujeres. Este espíritu de lucha influyó profundamente en su madre, Laura Seydel, quien ha abogado incansablemente por los entornos, las personas y los jóvenes vulnerables a través de su trabajo con la Fundación Capitán Planeta, Niños & Naturaleza Network, Madres Y Otros por Aire Limpio, Proyecto Drawdown, Chattahoochee Guardián del río, la Unión Internacional de la Conservación de la Naturaleza, Alianza Guardián del agua, Reciclar A través de América y el Fondo de Educación de la Liga de Votantes por la Conservación.

John R. también se ha inspirado mucho en otra matriarca de la familia, la abuela Jane (Fonda). Activista de toda la vida, arriesgó su libertad personal, y fue arrestada, por estar con los jóvenes líderes en un evento de Simulacro de Incendio Viernes en Washington DC el 11 de octubre de 2019. "Ella vio a estos valientes jóvenes exigiendo acción de adultos y líderes políticos mientras construían coaliciones que decían: 'Escúchenos. ¡ACT!'", explica John R. "En ese momento, había estado sintiendo ansiedad climática, y luego, gracias a líderes juveniles como Greta Thunberg, su chispa se reavivó. Ella estaba decidida a 'volver al caballo', así que decir y hacer todo lo posible para luchar hasta su último aliento por la justicia ambiental, la energía limpia para todos, una economía inclusiva, la agricultura regenerativa, todo eso". Jane fue arrestada seis veces e inspiró a muchas otras personas de todas las edades, incluidas las hermanas de John R., Vasser y Laura Elizabeth, su madre, Laura e incluso su otra "peligrosa abuela" Pat Mitchell. Reflexionando sobre cómo fueron los jóvenes quienes la inspiraron, John R. dice: "¡Lo que estos jóvenes Planetarios han despertado es realmente poderoso!"

John R. tiene el honor de ayudar a continuar con este increíble legado sirviendo en las juntas directivas de varias fundaciones de la familia Turner, incluida la Fundación Capitán Planeta (CPF), que lo inspiró cuando era niño. A través del CPF, ha empoderado a innumerables jóvenes a través de un programa de inmersión en jardines integrado del currículo STEM llamado Proyecto Jardines de Aprendizaje y trabaja para despertar a ese Planetario interior en futuros líderes juveniles. Crear una cosmovisión más sostenible en los futuros líderes juveniles. Durante la pandemia, mientras las escuelas estaban cerradas, estos Jardines de Aprendizaje vacantes se convirtieron en Regalando Jardines y, en asociación con el Banco de Alimentos de Atlanta y La Alianza Foodwell, emplearon a agricultores locales que ayudaron a contribuir con más de 100,000 libras de alimentos a familias necesitadas. Además, el Proyecto Héroe de CPF, una herramienta de aprendizaje gratuita basada en proyectos, involucra a los jóvenes en misiones para ayudar a las especies y ecosistemas amenazados en sus propias comunidades, mientras que el aprendizaje en persona era limitado. John R. disfruta de ser un mentor para el Bootcamp Océano Héroe, que capacita, empodera y conecta a cientos de jóvenes plantadores de agua de 40 países diferentes para crear campañas, programas e incluso políticas que combaten la contaminación plástica, conservan hábitats preciosos y protegen especies en peligro de extinción.

Más allá de su fundación y trabajo sin fines de lucro, John R. sirve en la Oficina de Resiliencia de la Alcaldía como director de Sostenibilidad de la Ciudad de Atlanta. Se enorgullece de trabajar para combatir problemas como la inseguridad alimentaria y el cambio climático, al tiempo que hace que Atlanta sea más asequible, equitativa y resistente. En abril de 2020, la Ciudad de Atlanta aprobó el Objetivo de Energía 100% Limpia y el Plan de Energía Limpia de Atlanta para 2035, y John R. se dedica a alcanzar este elevado objetivo al tiempo que garantiza una transición justa, equitativa y sostenible hacia un futuro de energía limpia para todos.

En el futuro, John R. quiere que los jóvenes sepan que hay innumerables maneras de involucrarse en la sostenibilidad. "Solo involúcrate, no importa cuán grande o pequeña sea la contribución. Si te importa un problema y sabes que lo que estás haciendo es correcto para tu comunidad, díles a los escépticos lo que mi abuelo solía decirles: '¡Lidera, sigue o sal del camino!'".

De todos los proyectos ambientales que la familia Turner ha apoyado, quizás el más histórico fue la donación de \$ 1 billone de Ted a la Fundación de las Naciones Unidas en 1997, para ayudar a lanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas. "Creo que lo que mi abuelo ha hecho, lo que encarnan mis abuelas, mi madre, mis hermanas, mi esposa y toda mi familia, y lo que espero continuar como legado, está en línea con el ODS 17, que es revitalizar la alianza mundial para el desarrollo sostenible", dice John R. Los problemas globales como el cambio climático, la pobreza y las crisis de extinción son los desafíos sin precedentes de nuestro tiempo. También representa una oportunidad sin precedentes para la cooperación mundial. Al igual que los Planetarios en Captain Planeta, "por nuestros poderes combinados" los Planetarios de la vida real de la Tierra pueden trabajar juntos para transformar nuestras economías de energía, transporte y agricultura para que sean limpias, inclusivas y resistentes.

"Debemos trabajar unos con otros y con la madre naturaleza en lugar de uno contra el otro", dice John R. "No hay otra manera. Espero poder ser una voz de cambio que nos ayude a unirnos".

*Me encanta este planeta... Quiero ver el medio ambiente preservado,
y quiero ver a la raza humana preservada.
Y me gustaría ver a todos viviendo decentemente de una manera más equitativa, de buen
corazón,
atento y generoso.*

Ted Turner

Llamado a la acción: ¿Quiere convertirse en un Planetario? Eche un vistazo a Capitán Planeta y la Fundación Turner en Instagram, Twitter, LinkedIn y Facebook. Comuníquese y hágales saber que lee su historia aquí: @JohnRSeydel

Stone Soup Leadership Institute
www.soup4worldinstitute.com
www.soup4youngworld.com